

MAURA PATRIZIA ZOLLER



In ihrer abstrakten Kunst präsentiert Maura Patrizia Zoller (Aarau, Schweiz) eine Welt aus leuchtenden Farben und faszinierenden Formen.

In ihrer neuesten Serie „Galactic Emotions“ zeigt die Künstlerin eine farben- und formenreiche Darstellung einer Galaxie, die dazu einlädt, sich von der Schönheit und Komplexität menschlicher Emotionen inspirieren zu lassen und diese mit den unendlichen Weiten des Universums zu verbinden.

Die Farben in den Werken von Maura Patrizia Zoller zeichnen sich durch eine hohe Leuchtkraft aus und vermitteln eine hohe Energie. Die Künstlerin verwendet eine Vielzahl kräftiger Farben, die sich gegenseitig ergänzen. Jedes Werk präsentiert sich als ein Fest der Farben, das die Sinne anspricht und eine positive Stimmung erzeugt.

Die Verwendung von Gold verleiht den Farben eine zusätzliche Dimension und intensiviert ihre Leuchtkraft mit einem luxuriösen Charakter. Die Werke von Maura Patrizia Zoller erwecken den Eindruck, als würden die Farben zum Leben erwachen und den Betrachter in eine magische Welt entführen.

Maura Patrizia Zoller wird im Jahr 2024 zum zehnten Mal an der ART International Zürich ausstellen.

In her abstract art, Maura Patrizia Zoller (Aarau, Switzerland) presents a world of vibrant colours and fascinating shapes. In her latest series, 'Galactic Emotions', the artist depicts a galaxy rich in colour and form, inviting us to be inspired by the beauty and complexity of human emotions and to connect them with the infinite vastness of the universe.

The colours in Maura Patrizia Zoller's works are characterised by high luminosity and convey a high level of energy. The artist uses a variety of strong colours that complement each other. Each piece is a feast of colour that appeals to the senses and creates a positive mood. The use of gold adds an extra dimension to the colours and intensifies their luminosity with a luxurious character. Maura Patrizia Zoller's works give the impression that the colours come to life and transport the viewer into a magical world.

Maura Patrizia Zoller will be exhibiting at ART International Zurich for the tenth time in 2024.

MAURA PATRIZIA ZOLLER



Maura Patrizia Zoller: Galactic emotions / Acrylic on canvas, 120x90cm, 2024